Coronel "mano de hierro" Straken

Autor AGRAMAR domingo, 24 de enero de 2010

Straken ha sobrevivido a décadas de guerra, trabajando su camino desde un simple soldado, a el rango de coronel de un regimiento entero, el segundo de catachan. Fue mientras Straken era aun un sargento curtido que se gano su implante biónico que se volvería en su marca personal y su sobrenombre. Mientras acosaba una patrulla eldar fue salvajemente atacado por un salvaje tiburón terrestre de miral que arrancaría su brazo. Por todo derecho Straken debió haber muerto de sus heridas, pero él no es un humano normal, el nació y fue criado en catachan y es uno de los soldados más duros que jamás haya servido en la guardia imperial. Straken aladea que en vez de llorar con un recién nacido el desgarro la garganta del tiburón con sus propios dientes, pero algunos escépticos creen que es más probable que se refiera a su cuchillo "colmillo" catachan.

La lista de victorias de Straken es sin dudas impresionante en verdad, la batalla en la cumbre de Moden, la purga de Dulma´lin, las secuelas de Ulani y la batalla por la ciudad Vartol son solo algunas pocas de las campañas más prominentes de su carrera. En muchas de estas guerras Straken sirvió bajo el mando del estimado coronel Greiss, Straken aun sigue bajo el ejemplo de su viejo predecesor y se rehúsa a pelear en cualquier otro lugar que no sea la línea del frente. El puede ser encontrado donde sea que este que la pelea es más densa, estando hombro con hombro alado de sus hombres donde sus ordenes pueden ser oídas y sus armas pueden continuar destruir a los enemigos del emperador. Straken puede ser un comandante estrepitoso, altisonante con una actitud arrogante y entusiasta. Raramente para de ladrar órdenes, gritando insultos, maldiciones y algunas palabras de aliento a sus tropas. Straken es indiferente al peligro y su confianza en ambas sus habilidades y las de sus hombres es inquebrantable.

Straken se ha ganado el respeto de su regimiento entero por sus proezas en combate, su uso de ingeniosas e innovadoras tácticas, y su rechazo a sacrificar a sus hombres por ganancias triviales. Tiene un desagrado por los comandantes con uniformes muy pulcros que envían a sus tropas a carnicerías sin sentido solo para ganar una medalla, un hecho que provoca una fricción entre los segundos de catachan y los regimientos de otros mundos con los que tienen que cooperar.

Mientras Straken pelea por sus hombres, igualmente ellos lucharan por él. El siempre se rehúsa a abandonar a un hombre herido atrás y famosamente arrastro un soldado lisiado medio camino atreves del continente Martark en Ulani IV sin que ni una vez rompiera el paso ligero o descuidando su objetivo. Cuando el mismísimo Straken ha sufrido severas heridas sus hombres logran siempre llevar su deteriorado cuerpo a líneas amigas. Straken ah recibido diversas heridas durante sus años de servicio y su cuerpo ahora está repleto de remplazos cibernéticos e implantes biónicos. Parece ser nada puede mantener al coronel alejado del frente y mientras los médicos puedan continuar " rearmarlo" de nuevo, el continuara mostrando a sus tropas a " pelear contra los enemigos del emperador como soldados de verdad" acompañado de gritos de " acaso tengo que hacer todo yo mismo?"

Gracias a Locuas de la Colmena por sacarlo del codex 5ª de la G.I